

Senapred activa la alerta SAE y solicita evacuar el sector Alto El Pucalán de Puchuncaví por incendio forestal

El siniestro denominado "La Estancilla" se mantiene en "combate" y ha consumido una superficie de 40 hectáreas.

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) solicitó **evacuar el sector Alto El Pucalán en la comuna de Puchuncaví por incendio forestal**. Para reforzar la evacuación en terreno por parte de los organismos técnicos, el organismo **activó la mensajería SAE**.

Senapred llamó a **"actuar con calma y acatar las indicaciones de la autoridad"** y de los equipos de respuesta".

Cabe señalar que el siniestro denominado "La Estancilla" se mantiene en "combate" y ha **consumido una superficie de 40 hectáreas**.

No se reportan afectaciones en personas ni daños en viviendas por la emergencia que se registra en la comuna de Puchuncaví.

Lee la nota completa

AQUÍ

